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0.0 Ouverture 

Proposée par Coralie Labelle 

Appuyé par Melissa Ziani 

 

1.0 Colloque féministe 

Budget provisoire 1500 $, demande subvention à L’UdeM, si subvention passe pas peut demander 

aux associations étudiantes.  

À été dit que probablement pas de problème pour notre association, mais 200 $ maximum, ne 

peut pas plus demander, car conflit d’intérêts. Si en plus doit passer à l’AG. 

 

14-15, 20-22, février 2014, dates discutées. Devrait avoir l’information de l’UdeM dans les 

prochains jours. Demande d’avis des membres du CE sur le fait qu’une personne vienne ici nous 

en parler.  

 

Trouve bizarre qu’une personne puisse juste venir ici pour demander subvention. 

Pourrait prendre du temps à débattre. Partage l’inconfort, serait mieux si la personne venait en 

AG. Même si donnait la subvention, juste le fait que la personne vienne de l’extérieur. 

Nous n’avons pas de chartre et donc de réglementations claires pour allouer un montant à une 

personne ou un groupe. 

Aucune promesse, seulement information, devrait savoir ce soir ce que cela donne, devrait savoir 

et serait au mois de janvier, d’autres associations ont proposé de donner subvention. Plus 

colloque seulement sciences humaines.  

On devrait attendre en janvier, mal à l’aise de prendre une décision en CE, plus pourrait être 

intéressant pour apporter un désir en AG. 

Partage malaise, attendre janvier et organiser un AG en janvier pour prendre décision.  

Présenter aussi implication de travail social dans le colloque. Si on met de l’argent pourrait être 

intéressant de soulever le point que cela nous concerne. 

Que faisons-nous si nous n’avons pas quorum à l’AG. À ce moment-là, nous devons peut-être 

prendre une position.  

 

Seules personnes qui peuvent participer sont des étudiants ou des ex-étudiants de l’UdeM, 

pourrait prendre une ampleur plus grande si fonctionne bien. Mais nous voulons en faire un 

puisque les autres Universités en font un aussi. 4 Décembre prochain, présentation du colloque.  

 

Reviendra là-dessus, car les termes et autres doivent encore être discutés, suivre les envois de 

Yann là-dessus pour la suite. 

 

 

2.0 Projet de banque alimentaire 



Présentation projet Banque alimentaire.  

3 personnes motivées qui voudraient instaurer un projet de banque alimentaire à l’UdeM. En lien avec 

Moisson Montréal, donc besoin d’une organisation avec un numéro enregistrer. Moisson ne donne 

que de la nourriture à un organisme enregistré. Donc décidé de venir demander à L’AESSUM. Voit 

comme justice alimentaire, il n’y en a pas à l’UdeM, Dépannage à l’UdeM, mais doit donner un prêt 

et ce n’est pas beaucoup utilisé, mais pense plus que les procédures bloquent plutôt que le manque 

de besoin. Viens nous voir, car mobilisation était présente l’an dernier. Pas d’apathie, mais bien 

empathie dans Service Social.  

Allume beaucoup le projet, je me mettrais derrière vous, mais pour locaux, on n’a pas d’espace de 

rangement. ** Une livraison par semaine, moyen de s’arranger pour venir dans l’espace quand le café 

est fermé. Ce qui est important est que l’on puisse avoir un GO pour Moisson Montréal, après possible 

de s’arranger. Financement, demande pas maintenant à Service Social. ** 

Peuvent t-ils avoir une clé ou faut-il qu’un membre du café bénévole soit présent? Pas de clé de plus, 

mais pas de règle qui dit qu’un membre de l’AESSUM soit présent.  

Donc vous avez besoin d’un nom légal. Endosser ce rôle-là devrait être en AG, sinon pas à l’aide. Est-

ce que cela donne un problème?  

Demande juste que des informations, aucun risque que cela encoure. La seule chose importante 

c’est que c’est long à Moisson Montréal, ne peut pas mettre de temps dans ce projet en fin de 

session. Pas facile si on tarde trop.  

Ne voit pas pourquoi on ne peut pas le faire au CE, n’inclut pas d’argent, pense que peut présenter 

après en AG.  

Pas déjà des positions de prises concernant ce sujet qui pourrait nous appuyer?  

Niveau financement, si la FAECUM dit non quel sera votre financement?  

Fait des demandes de financement, mais financement est essentiel pour transport. Ne vois pas 

pourquoi ce serait à l’AESSUM d’assurer les subventions. Cercle vicieux; non-financement, car le 

projet ne fonctionne pas, mais ne marche pas, car pas de financement. Peut-être plus simple si 

moisson Montréal accepte le projet.  

Devez-vous avoir la permission de l’UdeM. Normalement, dois avoir des autorisations de 

l’Université.  

Ils n’ont demandé à personne, ne savent pas si cela peut bloquer après.  

Il y a des personnes qui s’occupent des projets à l’UdeM.  

Plus de malaise, serait ok de donner le Go. 

Demande beaucoup d’infos et ne sait pas ce qu’ils demandent de vous.  

À l’UQAM avait envoyé ce qu’ils pouvaient donc environ la moitié et cela avait été correct.  

 

AG devrait avoir normalement, je ne crois pas que cela soit le rôle du CE, puisque nous sommes 

enregistrés comme entreprise devrait faire nos documents fiscaux.  

Cela bloquait Émilie, elle ne pouvait être trésorière, donc suppose qu’ils sont faits si on a pu avoir 

notre trésorière. Je ne crois pas que l’on soit supposé de venir en AG. Cela ne nous demande rien.  



Si on n’a pas de positions, de résolutions, on doit demander un mandat de l’AG.  

Dans ce projet, pas besoin de parler au nom de personne. Le but est seulement de donner notre 

signature à ce projet. Différence entre ce projet et les autres.  

Impacts, excepté nos valeurs avoir notre programme. 

**Serait bien d’avoir la réponse ce soir. ** 

Demande que la position soit votée.  

Désire qu'on lise la réglementation. 

Est-ce que la résolution du CE est la même que le CA.  

Ils ont fait ça à l’UQAM et cela a bien été, cela fonctionne bien.  

 

Si on voit les règlements, et pas de malaise okay! 

3.0 Conférences trans 

3.1 Conférence sur les identités trans par le centre contre l'oppression des genres et 

Conférence sur les enfants trans* par Annie Pullen-Sansfaçon 

 

Lundi, 3 février, 11h45 à 12h45. Serait bien par l’association étudiante, mais peut-être 

ouvert aux autres membres de l’UdeM. Comment peut-on publiciser cette information?  

 

Pourrait être mit sur la TACUM, et pourrait être discuté à d’autres externes des autres 

associations étudiantes.  

 

Question de date aussi selon les conférenciers, disponibilités, ils ont un horaire chargé.  

 

Est-ce qu’on commence par une conférence? Seulement travail social? Pourrait 

demander plus de détails, pourrait organiser par l’étudiante, mais serait mieux si l’asso 

s’implique.  

 

À Montréal, serait facile la location de salle. Pour Laval, vidéo-conférence coûte de 

l’argent.  

 

Peuvent venir les lundis s’ils le veulent. Mais pas facile d’accès aux personnes du campus 

de Laval. Est-ce que l’on filme la conférence et qu’on donne ensuite la vidéo à Laval? 

 

Est-ce qu’on met la prof avant? Mais au niveau disponibilité difficile. Deux conférences 

par mois… est-ce que ce serait trop? 

 

Pertinent, mais on ne sait pas jusqu’à quel point cela intéresse les gens. Intérêt et ciblé. 

 

Deux conférences par mois.. me demanderait pourquoi l’AESSUM organise autant de 

conférences ce mois-là… peut-être une par l’AESSUM et une autre par un autre groupe.  

 

Je vais en parler un peu plus, aller rencontrer, faire un retour et voir où cela nous mène.  



4.0 Instances passées et à venir 

Passées?  

4.1 TACAUM? 

Réunion sur les personnes qui veulent faire une action directe, mais toujours 

embryonnaire. 

 

4.2 CASP 27 nov 

45 minutes, parlés du Recteur qui voulait représenter sa candidature. Mis en 

collaboration avec prof pour revoir le processus. 130 personnes qui décideraient de 

l’élection du recteur. Dépôt recommandation du projet en même temps que l’élection du 

recteur. Veulent sortir dans les médias, pas d’action directe. Doit changer chartre qui passe 

par l’Assemblée nationale. Guy Breton voulait que la FAECUM ce positionne pour ou 

contre la chartre.  

8 décembre porte ouverte au 1420. Organise un débat reporté.  

 

Questionnement sur le sens, puisque prendrait trop de temps.  

Sortie Médias contre Guy Breton 

Et page Facebook. 

 

4.3 Comité Campus Laval 

Absence des déléguées de Laval. Prochain CE. 

 

À venir 

4.4 CAA demain (3déc) 19h, bureaux de la FAÉCUM 

ACAD pas présente, car malade.  Et ordre du jour nous concerne plus ou moins avec fin 

de session.  

 

4.5 Démission Guy Breton (demain 3déc) 16h au stone castle local 306-307 

Demain soir, instance 16h, sur Guy Breton, est-ce que quelqu’un peut s’y rendre?  Non, 

Yann s’y rendra. Et reviendra là-dessus. 

 

4.6 CC (mercredi 4 déc) 

Alex et Marilou 

 

4.7 CVE (ce soir) 

Marilou y va.  

 

4.8 Assemblée départementale 

Coralie, Amilie (et Nathalie) vont y aller.  

 

5.0 Retour AG/Plan d'action 

Point reporté au prochain CE 

 

6.0 Vos dossiers 



6.1 Mobilisation stage 

18 décembre, il y aura une rencontre avec la direction. 11h30. Pas trop de monde pour 

qu’il n’y est pas trop de pression.  

Courriel sur les affiches, car on voulait sensibiliser le monde. Pour porter les gens à se 

renseigner. Pas leur parler avant. Montre que l’asso à toute la même position.  

Ne sait pas si le monde du comité on le temps de faire une affiche. Mais bénévole pas la 

responsabilité de répondre aux gens. Si 18, pas beaucoup de temps.  

Facile budget, mais pas facile design. Budget, ce que ça coûte, mais ne pas abuser les 

affiches… pas besoin de 100… 

Donc on fait des affiches et on informe les étudiants.  

 

6.2 Vie Étudiante 
Demande de publiciser les deux derniers événements de la fin de session. On ne sait pas si 

Karine va en organiser un à Laval. Souper communautaire parler Pot luck, déserts aussi 

puisqu’il n’y en avait pas. Apporter instruments de musique. Ne peut pas avoir d’alcool, 

car pas de permis. Si organise de quoi après, ce sera spontané. (Un groupe d’étudiants 

peut décider d’aller prendre un verre) 

Party fin de session, deals, piste de danse, lieu réservé, pas d’entrée, pas de coath check, 

photographe, drinks spéciaux service social, doit discuter budget. Pensé à 400 $  

 

À Laval, ça s’enlignait sur le 16 sur le dîner.  

Sortie au Bar le vendredi pour inclure tout le monde.  

Idée de donner aux premières personnes, pense mieux à 10h on donne les tickets.  

Pour favoriser la dynamique de commencer le party plus tôt.  

 

Drink, que les autres ne comprennent pas les mots. Trip d’Inside!  

Commence à donner à 10h mais quelqu’un doit être là  à 21h pour accueillir.  

 

9 $, pot Masson (Petit) Drinks : AntiOpression, Désinstitutionalisation, Syntonisation.   

 

UQAM devait en parler à son CE, pour nous inclure dans des partys. Donc à voir.   

 

6.3 Site web 

Whitney est très débordée, va travailler dessus pendant les vacances de Noël.  

 

6.4 Midi-Stage 
Il y en aura plus cette session, mais fera un calendrier pour la session prochaine.  

 

6.5 SocioPolitique 

Il faudra prendre une position pour le TurnItIn.  

Il faudra en revenant des vacances, voir position pour le 1420 si pas de mandat. En contact 

avec Stéphanie.  

Nouveau Dossier Assurance Qualité.  



7.0 Varia 

 

8.0 Levée 

Proposé : Yann Panneton 

Appuyé : Olivia Gagnon 


